

## EIBAR / 3.000 préstamos más que en 2008

Por mucho que las nuevas tecnologías vayan ganando terreno, el año que va a finalizar confirma la tendencia creciente que viven los servicios de la biblioteca. Sin cerrar el año, los datos recogidos hasta el 17 de diciembre señalan que en 2009 se han hecho 47.399 préstamos, 3.000 más que en ejercicio anterior (44.319). En este conjunto se engloban tanto libros como material audiovisual de distinto tipo. De todos ellos, el único que ha bajado en cuanto al número de préstamos son los documentos sonoros. "Es posible que el año pasado, al colocar los expositores supusiese un atractivo añadido", indica Eva Alberdi. Este año, el préstamo de CD se ha acercado a los 3.000. Frente a ello, el incremento viene dado sobre todo por los libros, tanto para adultos como para niños.

La renovación de los fondos de la biblioteca sigue su curso habitual en los últimos años y en 2009 se han incorporado 4.351 volúmenes. De ellos, 1.174 fueron obras de ficción y 3.177 se repartieron en otras áreas. La mayor parte de los libros adquiridos (3.445) van dirigidos al público adulto, mientras que la lectura infantil ha incorporado este año 906 ejemplares. Junto con el crecimiento del uso de la biblioteca, crece también el número de usuarios de otras poblaciones. Casi 4.000 de los préstamos de este año corresponden a vecinos de otras poblaciones. Ermua es la principal con casi un millar aunque localidades como Durango, Bergara o Arrasate acumulan más de un centenar. A eso ayuda el préstamo inter biblioteca rio que permite contar en la biblioteca Juan San Martín con materiales de otras bibliotecas vascas.